

# *Le Venezuela annonce l'utilisation du PETRO pour la commercialisation de son pétrole*

---



Caracas, 8 nov. (RHC).- Le Venezuela a décidé de présenter devant l'OPEP, l'organisation des pays exportateurs de pétrole, la cryptomonnaie nationale, le Petro, comme unité de compte pour le commerce du brut vénézuélien.

Le ministre vénézuélien du Pétrole, Manuel Quevedo, a avancé que la commercialisation des hydrocarbures avec la cryptomonnaie doit démarrer au premier semestre du 2019.

Il a qualifié le PETRO de partie fondamentale de l'avenir du Venezuela et de garantie de la récupération et de la croissance économique du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176044-le-venezuela-annonce-lutilisation-du-petro-pour-la-commercialisation-de-son-petrole>



**Radio Habana Cuba**